

Sorell Hotel St. Peter

Im Sommer 2020 wird das Sorell Hotel St. Peter im Herzen der Stadt Zürich neu eröffnet. Das Haus liegt direkt neben der historischen Pfarrkirche St. Peter zwischen Sihl und Limmat, nur wenige Gehminuten vom Hauptbahnhof und der Seepromenade entfernt. Für das Design zuständig zeichnet der Zürcher Architekt Andrin Schweizer. Das Sorell Hotel St. Peter stellt sowohl für Kurzaufenthalter:innen als auch für geschäftliche Langzeitgäste einen urbanen Rückzugsort dar.

Das Hotel verfügt über insgesamt 45 Zimmer in unterschiedlichen Kategorien, teilweise mit Küchenzeile. Für aktive Gäste ist ein bestens ausgestatteter Fitness-Bereich vorhanden. Für einen Drink oder einen kleinen Snack mit dem Team nach Feierabend bietet die Lobby-Lounge ein ungezwungenes Ambiente, wo Gemütlichkeit auf Design und gelebte Gastfreundschaft trifft. Bei schönem Wetter schmecken die erfrischenden Getränke und feinen Leckereien im grünen Innenhof gleich noch ein Stückchen besser.